

笹川中学校 2024 学校だより

第2号

ささぶね

令和6年5月13日



## 授業参観(3年修学旅行・進路説明会)・家庭訪問のお礼

4月25日(木)の午後、1, 2年は「授業参観」、3年生は「修学旅行・進路説明会」を行いました。お忙しい中、多数の保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

また、4/26~5/2の期間は家庭訪問をさせていただきました。お忙しい中、お時間をつくっていただき、重ねてお礼申し上げます

新学期がスタートして約1ヶ月がたちました。生徒たちは新しい学級にも少し慣れ、GW(ゴールデンウィーク)でリフレッシュできたように感じます。現在、3年生は修学旅行に向けて、取り組みを進めています。そして、1, 2年生も授業や部活動に励んでおります。

今後も学校・保護者・地域が一体となって「子どもの成長」のために取り組んでいきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



## 自然教室(1年)

5月9日(木)・10日(金)の2日間、水沢地区にて、1年生の自然教室(1泊2日)を行いました。

1日目は大自然の中でのウォークラリー・里山保全活動・夜のキャンドルの集いを実施しました。そして、「家族からの手紙」の取り組みも行いました。この取り組みを通して、いつもとは違う場所で改めて家族の大切さを感じる様子が見られました。

2日目は野外炊事(カレーづくり)とクラスマッチを行いました。小学校時の自然教室ではコロナ禍のため野外炊事ができませんでしたが、中学校での自然教室では思い出に残るカレーづくりができました。子どもたちのたくさんの笑顔がとても印象的でした。苦労してつくったカレーはおいしかったですね。

この2日間を通して、自然の中で仲間との絆を深め、大切な思い出をつくることができました。保護者の皆様には事前準備を含め、ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。今回の貴重な体験活動で学んだことを今後の学校生活で活かしてほしいと思います。

